

FOTONOTICIA

La Universidad de Alcalá y la empresa Escribano Mechanical & Engineering firman un protocolo para impulsar actuaciones conjuntas en materia de investigación



Alcalá de Henares, 11 de abril de 2023

El rector de la Universidad de Alcalá, José Vicente Saz, y el CEO de la empresa Escribano Mechanical & Engineering, Javier Escribano, han firmado hoy un protocolo general para la colaboración para el desarrollo de actuaciones conjuntas futuras en materia de investigación, transferencia y formación.

En su intervención, José Vicente Saz ha señalado que Escribano M&E *'es un ejemplo de empresa local que ha tenido un desarrollo y un impacto a nivel internacional'* y ha añadido que *'con este protocolo, sellamos una relación que ya iniciamos hace unos meses, un vínculo en el ámbito de la innovación y la investigación, aunque nuestra intención es llevarlo también al mundo de la formación'*.

Por su parte, Javier Escribano ha agradecido a la Universidad su apoyo y ha destacado el compromiso de la compañía con el talento nacional, ya que *'las empresas necesitamos a gente que venga con ganas de apostar por ellos mismos, necesitamos talento, conocimiento, gente que sale de la Universidad'*.

[Escribano Mechanical & Engineering](#) es una compañía nacional a la vanguardia tecnológica y de innovación que diseña y fabrica, en sus instalaciones de Tecnoalcalá (en el Campus Científico Tecnológico de la UAH), Sistemas Complejos de Defensa, como plataformas estabilizadas para aplicaciones terrestres, navales y aéreas, cámaras térmicas y sensores para vigilancia de fronteras. Es, en la actualidad, un referente internacional en dicho sector.

· [Recursos para los medios](#)

Contacto

Departamento de Comunicación Institucional
91-885 40 67 prensa@uah.es

Plaza de San Diego, s/n · 28801 · Alcalá de Henares · Madrid